



## ■ COLABORACIÓN

**Salamanca firma un convenio con la Universidad Rusa de la Amistad de los Pueblos**

La Universidad de Salamanca ha iniciado un proyecto de colaboración con la Universidad Rusa de la Amistad de los Pueblos (URAP), uno de los principales centros de educación superior de la Federación de Rusia. Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, firmó ayer un convenio marco de colaboración con la URAP que hará posible la movilidad de investigadores, profesores y alumnos de las dos instituciones y la colaboración en varios ámbitos de índole académica.